

A U F R U F !

Liebe MitbürgerInnen:

Jetzt geht es wirklich um unseren Park und unsere intakte öffentliche Infrastruktur, die durch Stuttgart 21 zerstört werden sollen, es geht um unser Mineralwasser, unsere Luft, unsere Stadt!

Wir rechnen derzeit mit der Absperrung der mittleren Anlagen des Parks zwischen dem 29. und 31. Januar. Ab Montag, 23.01. ist eine Räumung des Parks aufgrund der Allgemeinverfügung der Stadt Stuttgart möglich.

Nur wenn wir vor der Absperrung richtig viele Leute im Park sind, können wir so viel politischen Druck aufbauen, dass wir die Baumfällungen und die Baumaßnahmen für die Baugrube des Tiefbahnhofs zumindest aufhalten.

Informieren Sie sich über die aktuelle Lage auf www.bei-abriss-aufstand.de.

Tragen Sie sich für den frühzeitigen Alarm ein auf www.ddaystuttgart.de.vu (unter (Mobilisierung) und für den Parkschützeralarm auf <https://www.parkschuetzer.de/registrieren>.

Bitte nutzen Sie alle Ihre persönlichen Kontakte, informieren Sie Ihre Freunde, Bekannten, Kollegen, nutzen Sie Ihre privaten und sonstigen email-Verteiler!

Und kommen Sie, wenn es ernst wird – um zu bleiben.

Es kann sein, dass wir über Nacht ausharren müssen. Nehmen Sie Isomatte, Schlafsack oder eine warme Decke mit. Wärmstens empfehlen wir den Protestrucksack (<http://bit.ly/hYoope>).

Zudem erinnern wir an unseren Aktionskonsens: friedlich, gewaltfrei und mit Respekt für unser Gegenüber (auf der Rückseite jedes Wochenflyers nachzulesen).



Vor dem Wagenburgtunnel, Westportal am 22.01.2012 nach der Räumung der S21-Gegner und Baumfällung in der Nacht (Foto: Thomas Iglar, fluegel.tv) V.i.S.d.P. Hella Bischoff c/o Parkschützer, Urbanstr. 49A, 70182 Stgt.